



今月の
いいね!



お父さんに「ありがとう」のメッセージボードづくり

日 5月29日 場 柿田公園管理事務所エコきち

父の日に贈るメッセージボード作りの体験講座。子ども達はどんぐり等好きなパーツを選び、真剣な表情で配置を考えながら間伐材でできたボードに飾り付けました。思い思いに絵やメッセージを書き、心のこもった素敵なメッセージボードが完成しました。

お父さん、
喜ぶかな？



介護予防講座「筋力トレーニング」

日 4月27日 場 総合福祉センター

60～74歳の男性を対象とした、無理なく楽しめるトレーニングの講座。体操で普段使わない体の部位を動かした後、椅子を使った筋トレ、ストレッチを行いました。参加者は「老後の「貯筋」になります」と笑顔でした。



不審者には「いかのおすし」

日 5月14日 場 梨の里小学校

警備会社を講師に招き、安心教室が開催されました。不審者に声をかけられたときや車で追いかけられたときの対処方法をクイズや実演で学び、身を守るための合言葉「いかのおすし」を覚えました。



東尾農業倉庫と農具実演見学会

日 5月30日 場 東尾農業倉庫(安城町)

戦前に建てられ、三河地震や戦争にも耐えて当時のまま現存する東尾農業倉庫を見学した後、昔使われていた農機具(縄ない機・唐箕・足踏み脱穀機)を体験。楽しみながら昔の農業について知る機会となりました。



中学生と桜木ジェイアールさんが交流

日 6月1日 場 安城西中学校

アメリカ出身で本市在住の元バスケットボール選手、桜木ジェイアールさんが安城西中学校を訪問。生徒達は桜木さんに英語で様々な質問をしたり、一緒にバスケットボールをしたりして交流を楽しみました。